

Publié le 4 janvier 2024

Mort de Gérard Bramoullé, un grand défenseur de l'économie mixte locale

C'est avec une immense tristesse que nous avons appris la mort de Gérard Bramoullé, premier adjoint à la ville d'Aix-en-Provence et connu pour ses compétences éminentes en matière de finances publiques. Grand universitaire, il était aussi un acteur engagé de l'économie mixte locale puisqu'il a eu à en diriger plusieurs dans sa vie : la Spla Pays d'Aix Territoires, la Semepa, la Sacogiva et la Spl Aix Manosque Val de Durance.



Gérard Bramoullé est décédé le 1er décembre dernier. Il était le premier adjoint à la mairie d'Aix-en-Provence et a lutté pendant de nombreuses années contre la maladie. Agé de 78 ans, il était élu à la mairie d'Aix-en-Provence depuis près de 30 ans, essentiellement dans le domaine des finances. Il débute son premier mandat en 1983. Fidèle soutien de Maryse Joissains-Masini, ancienne maire d'Aix-en-Provence, il reprend le chemin de la mairie en 2001 et occupe le poste d'élu aux finances et au budget durant plus de 22 ans, à la ville d'Aix et à la communauté du Pays d'Aix puis à la métropole Aix-Marseille-Provence.

« L'allure d'un éternel adolescent »

Conjointement, Gérard Bramoullé a mené **une carrière de professeur d'université.** Il fut le plus jeune doyen de la faculté d'économie appliquée d'Aix-Marseille, où des centaines d'étudiants ont pu assister à ses cours passionnants. Pour Sophie Joissains, maire d'Aix-en-Provence, il s'agit de la perte d'un « être cher, un ami de la famille depuis plus de 40 ans ». Elle gardera de lui le souvenir d'un

adjoint à « l'allure d'éternel adolescent, toujours souriant ». **Gérard Bramoullé était aussi un ardent défenseur de l'économie mixte locale.** Au moment de sa mort, il était encore PDG de la [Sacogiva](#), acteur majeur du logement social à Aix-en-Provence, et de la [Semepa](#), autre acteur de l'aménagement sur le territoire aixois.

« Une rigueur de gestion reconnue » (Semepa)

Sur la page d'accueil du groupe Semepa, l'hommage est à la hauteur du rôle qu'aura joué Gérard Bramoullé : « Notre Président, Gérard Bramoullé, est décédé vendredi 1er décembre, des suites d'une longue maladie qu'il a affrontée avec courage et discrétion au cours des derniers mois, tout en maintenant des liens constants avec la direction, les équipes, les projets et les chantiers des SEM, SPLA, SPL, OFS qui constituent notre groupe », peut-on lire. « Depuis 2008, Gérard Bramoullé avait eu à cœur de **poursuivre le développement du Groupe Semepa**, d'initier de grandes opérations d'aménagement urbain et des évolutions de nos entreprises publiques locales au service d'Aix-en-Provence, du Pays d'Aix et plus récemment de Manosque et du Val de Durance. Il a maintenu, au fil des années et des récents bouleversements institutionnels, une rigueur de gestion reconnue qui a permis de préserver des outils et des savoir-faire utiles aux politiques publiques et à l'intérêt général qu'il défendait avec ambition et constance. **Il a souhaité et permis l'affirmation de notre responsabilité sociétale et environnementale et notre cheminement vers la "société à mission"** ».

Enfin, Gérard Bramoullé a toujours invité nos équipes et nos prestataires à innover, jouer collectif, rompre avec les habitudes et la facilité pour donner le meilleur et le plus efficient au territoire et à ses habitants. Merci Président pour ces années, cette confiance, cette bouillonnante créativité, ces fortes valeurs partagées dont nous sauvegarderons l'héritage ».

« Un humaniste épris de liberté » (Hervé Ghio)

De son côté, **Hervé Ghio, directeur général délégué de la Sacogiva**, a réagi « avec émotion » à l'annonce de ce décès. « De nombreux hommages ont été rendus au brillant universitaire, à l'homme politique aux fortes convictions et à l'humaniste épris de liberté. Pour Sacogiva, c'est un Président engagé pour la réussite des outils municipaux de l'économie mixte qui disparaît. Félicitant systématiquement les équipes pour leur travail au service de l'intérêt général pour la performance du territoire, Gérard Bramoullé était très attaché à notre société. Il aimait débattre durant les conseils d'administration de théories économiques déclinées à nos activités quotidiennes, maniait un humour fin et des envolées acerbes contre les contrôles étatiques limitant l'action des entreprises », conclut-il.